

Simon, Jürgen

Von: hendrik.sawukaytis@fdp-haan.de
Gesendet: Samstag, 26. November 2022 12:13
An: Simon, Jürgen; Wirtschaftsförderung
Cc: Buergermeisterin; Jonke, Daniel; zerhusen-elker@gal-haan.de; 'Reinhard Zipper'; ruppert.haan@freenet.de; 'Dirk Raabe'; alexander.hoehn@fdp-haan.de; 'Thomas Kirchhoff'; 'Angela.bruentrup'
Betreff: Anfrage FDP-Fraktion zum Ranking der Stadt Haan

ACHTUNG: Diese E-Mail stammt von außerhalb der Stadt Haan. Klicken Sie nicht auf Links und öffnen Sie keine Anhänge, es sei denn, Sie erkennen den Absender und wissen, dass der Inhalt sicher ist.

Sehr geehrter Herr Simon,
sehr geehrte Frau Betthaus,

für den kommenden WLKSTA Ausschuss stellt die FDP-Fraktion Haan folgende Anfrage:

Das Netzwerk „Die Deutsche Wirtschaft“ hat eine neue Ausgabe seines Standort-Rankings veröffentlicht. In den subjektiven Befragungen zum Wirtschafts-Standort Haan schneidet unsere Gartenstadt mit Platz 237 durchaus respektabel ab, angesichts der Größe nach Grundfläche und Einwohnerzahl. Im Gesamtergebnis, zu dem auch objektive Faktoren hinzugezogen werden, wie ansässige Top-Unternehmen etc., belegt Haan „nur“ noch Rang 264 und hat damit im Vergleich zur letzten Erhebung 24 Plätze eingebüßt. Besonders auffällig ist in der Bewertung die Arbeit der Stadtverwaltung, die mit einer Schulnote von 3,4 am unteren Ende angesiedelt ist. Unsere Anfrage zielt nicht darauf ab hier etwas gegen die Stadtverwaltung hervorbringen zu wollen. Viel mehr möchten wir den Blick in die Zukunft richten und erfragen, ob sich die Stadtverwaltung diese schlechte Bewertung erklären kann, wenn ja wie und wie können wir die Zufriedenheit der hier ansässigen Unternehmen mit der Stadtverwaltung verbessern?

Wir freuen uns auf eine Beantwortung in der Sitzung nächste Woche.

Mit freundlichen Grüßen

Hendrik Sawukaytis
Stellvertreter Vorsitzender



FDP Ortsverband Haan
Dieker Str. 85
42781 Haan

Telefon: 01575/3716808

www.fdp-haan.de